fait comprendre aux petits communiants qui l'écoutaient admirablement bien, comme ils seraient à plaindre, si plus tard, ils oubliaient les saints engagements. Durant cette belle allocution, M. le Vicaire-Général était visiblement ému et il a certainement touché bien des cœurs. Après l'instruction, salut solennel du T. S. S. chanté par M. le Grand-Vicaire, asssisté du R. M. Lalonde, curé de Saint-Adolphe, comme Diacre, et de M. Hormisdas Hogue, comme Sous-Diacre, qui, le matin même, avait été ordonné par S. G. Mgr l'Archevêque Langevin.

Au chœur étaient présents: Mgr Ritchot, P. A., curé de Saint-Norbert; les RR. PP. Hudon et McDonald, S.J.; R. P. Poitras, O.M.I.; les RR. MM. Gendron, Béliveau, Poirier, Garnier, vicaire à Saint-Norbert, et M. l'abbé Perisset, tonsuré.

Il faut espérer que ce court et pieux pèlerinage laissera dans les âmes des souvenirs doux et pieux, qui porteront les fidèles serviteurs de Marie à retourner à son sanctuaire béni de Saint-Norbert, afin d'y obtenir grâces et secours.

Notre-Dame du Bon Secours, priez pour nous.

UN TEMOIN.

Nouvelles de Saint-Albert

On nous annonce que le Révérendissime P. Filas, Supérieur des Basiliens du rite ruthène dans le Nord-Ouest Canadien, a été nommé évêque de Stanislase, en Galicie, empire d'Autriche.

Nous offrons à Sa Grandeur l'expression émue de nos respectueuses et affectueuses félicitations, car le clergé de Saint-Boniface a beaucoup admiré le digne prélat lors des fêtes de la consécration épiscopale de Mgr l'Archevêque, le 19 mars dernier.